



Los libros de anfibios y reptiles pasan a manos universitarias

■ R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Los fondos bibliográficos de la Universidad de Salamanca se incrementarán en breve con la donación que recibirá la entidad académica de manos de la Asociación Herpetológica Española (AHE), una sociedad científica dedicada al estudio de los anfibios y los reptiles. Desde hace más de 25 años, esta asociación intercambia sus publicaciones con sociedades científicas de todo el mundo, y ha acumulado ya una densa colección formada por 467 libros y 360 revistas.

La junta directiva de la AHE ha decidido ceder a la Universidad, a perpetuidad, los fondos que tiene depositados desde hace años en el departamento de Biología Animal, en el Campus Unamuno, con el fin de su

consulta desde la biblioteca más afín a la temática de los documentos donados a la institución docente. Esta donación se traducirá en la firma de un convenio de colaboración entre el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, y el presidente de la asociación, Juan M. Pleguezuelos Gómez.

Por su parte, la Usal se compromete a efectuar los procesos técnicos necesarios para que dichos fondos puedan ser identificados y localizados a través del catálogo de su Servicio de Bibliotecas, y prestados para su estudio a aquellos usuarios que lo demanden, conforme a la normativa académica vigente. El convenio ya ha recibido el visto bueno de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Usal.